



Danksagung

Statt Karten

Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag.

Es ist nie alles gesagt, es ist immer zu früh!

Und doch sind da Erinnerungen, Gedanken, Gefühle,

schöne Stunden, Momente, die einzigartig und unvergessen bleiben.

*Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen und im Herzen
zu bewahren.*

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns beim Heimgang von

Hans Moll

ihrer Anteilnahme in so liebevoller Weise bekundet haben, sei es durch ein Gebet, durch die vielen Beileidsbekundungen in Wort und Schrift, durch Blumen-, Kranz- und Messespenden sowie die Teilnahme am letzten Geleit.

Ein besonderer Dank gilt dem Marienheim Raeren für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Seine Gattin: Christine

Seine Tochter: Petra und Wolfgang

Sein Enkel: Florian und Lisa

Seine Schwester: Ursula (†)

Eynatten, im August 2022

Das Sechswochenamt wird gehalten am 27. August 2022, um 10 Uhr in der Pfarrkirche St. Johannes-der-Täufer zu Eynatten.